

# 西公民館だより



コロナ禍の影響により、今年は学校の夏休みが短縮されたり夏の風物詩となっている夏祭りも各地で中止されるなど、子供たちは海や山での家族との行楽が出来るのか心配しているようです。

また、緊急事態宣言解除によって日常生活を取り戻しはじめた途端に経路不明な感染者が発症するなど、依然として感染を避けるための外出自粛が求められています。

こうした中、高校野球開催の決断やプロスポーツの再開、天才棋士藤井棋聖の最年少タイトル獲得といった喜ばしい話題も聴かれています。

コロナウイルスの脅威に対する警戒感を緩めることなく地域の皆さんで協力し合いながら日常生活を送ることが大切だと思います。

館長 志村 克美

\* \* \* \*

主事 津田 はるみ

\* \* \* \*

## 公民館の活動を再開しています

コロナ禍の感染拡大防止により、西公民館を休館した事で利用者の皆様には公民館活動休止への協力と多大なご迷惑をお掛けしておりましたが、緊急事態宣言の解除に伴い西公民館は開館していますので皆様の活動再開にご利用下さい。

なお、公民館使用の際にはコロナウイルス感染防止のため、館内の注意事項を厳守していただいて利用者相互の安全を保ちながら使用していただけますようご理解ご協力をお願いします。



# ふれあい文芸

## 下巻「いきいきサロン」川柳部

## ひこばえ塩山短歌会

この味を待ってましたと娘の目 根岸 詩子

また一人得がたき友が旅立った 秋山 寿子

年取るとぼけない為にぬりえして 若杉 政子

幾つまで畑仕事ができるかな 吉野富士子

月下美人夜の命よ夢の花 高木 ミチ

鳥よだめ怖い私と根くらべ 吉川 燦子

古い服ちよっと窮屈Mサイズ 三森 郁子

仲間たち何時会えるかと待ち遠しい 望月八重子

ウイルス戦世界一つで防御策 古屋 孝子

咳が出てすわコロナかと身震いし 鈴木 節子

コロナ禍へ挑む医師らに日々感謝 石原 幸子

乾燥で露の葉小さく数もなし足腰痛めば取る気になれず

野菜地はどうやら草取り庭木々の緑萌えたつ下は大草

武川 玉子

庭隅の紫陽花の花色づき初め日毎色濃く梅雨にいりぬ

孫よりの就職内定ラインあり頼もしき文字にエールを送る

小林 節子

兄弟は都会が多くみな喜んで野菜が届くを待って居るらし

我が息子毎日畑で忙しくキュウリ茄子張り切って実がつく

思いだし 網野 信子

梅雨時の畑の草は青々し餌を探すか番の雉見ゆ

近隣の葡萄園では雨の中働く人居て農繁期なり

古屋 和子

稜線は紅はきしごと暮れなずみ街の灯徐々に輝きを増す

日々変わる木々の表情楽しみて夕べの駅に夫を待ちおり

古屋 初子